
- Communiqué de presse

Syndicat SUD SANTE SOLIDAIRES

de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris

La conférence de presse de la Directrice Générale

Contact :

Marie Christine FARARIK

Téléphone : 01 45 59 35 01

Fax: 01 45 59 38 02

sudsante.aphp@sap.ap-hop-paris.fr

La vérité reste à dire....

Le projet de plan stratégique de l'AP-HP n'est pas le fruit d'une élaboration collective et concertée de 18 mois comme l'affirme le communiqué de presse de la directrice générale, mais le résultat de la mise en place du plan d'économie visant à réduire les dépenses de santé.

Elaboré en catimini dans les hautes sphères de la direction générale, il a été soumis aux instances locales sous la pression du vice président du conseil d'administration de l'AP-HP, Mr Lhostis.

A ce jour, nous n'avons pas de version définitive de ce plan. Celle-ci ne sera présentée au Conseil d'Administration qu'à la fin du mois.

Nous ignorons si les modifications demandées par les hôpitaux (commission de surveillance, commission consultative médicale et Comité technique paritaire) seront intégrées dans ce plan stratégique.

Néanmoins, dès aujourd'hui et malgré tous les discours que la direction générale peut tenir face aux médias, nous affirmons que ce projet ne répond pas aux besoins de santé de la population, actuels et à venir...

Rien n'est prévu pour résoudre l'engorgement chronique des urgences. Pire le désengagement de l'AP-HP sur le long séjour, par la conversion de 1600 lits long séjours en 800 lits de soins de suite supprime de fait 800 lits destiné à la prise en charge des personnes âgées.

La suppression de plus de 4000 emplois sur 4 ans, et la pénurie actuelle en personnel infirmier rend les conditions de travail insupportables pour les soignants et dangereux pour les malades.

En admettant que la pénurie d'infirmière puisse se résoudre dans les 3 ans à venir, la disparition d'autres professions (administratifs, personnels techniques, encadrements) risque d'alourdir encore la charge des soignants et de baisser la qualité des soins.

Les effets d'annonce de la directrice générale ne peuvent masquer les interrogations de la communauté hospitalière sur le devenir de l'hôpital public et la colère des personnels mal payés et soumis à des conditions de travail inacceptables, proches de la maltraitance institutionnelle.

SUD Santé Solidaire, avec l'ensemble des organisations syndicales de l'AP-HP, appelle le personnel à manifester son mécontentement et son inquiétude :

Vendredi 24 Juin, jour du Conseil d'Administration, devant le siège avenue Victoria.

Reproduction libre. Justificatif souhaité. 0 caractères.